

Barreda reafirma su compromiso con Castilla La Mancha

El pasado 29 de junio, José María Barreda tomaba posesión de su cargo como presidente de Castilla-La Mancha en un acto celebrado en el edificio San Martín, en Toledo



El pasado 29 de junio, José María Barreda tomaba posesión de su cargo como presidente de Castilla-La Mancha

Proyecto colectivo en defensa de los intereses de CLM

José María Barreda, durante el Debate de Investidura como aspirante a la Presidencia de Castilla-La Mancha, apostó por el consenso para propiciar acuerdos que impulsen un gran proyecto colectivo para esta Región, garantizando que cumplirá su compromiso de proponer un cambio de la ley Electoral para que ésta sea más proporcional. Al mismo tiempo, se reafirmó en su defensa de los intereses de Castilla-La Mancha por encima de todo, a los que sólo antepondrá la defensa de España.

Entre los retos de futuro, mencionó la reforma del Estatuto de Autonomía y volvió a celebrar la unanimidad alcanzada en Castilla-La Mancha, insistiendo en que la unidad se debe mantener en los trámites que quedan pendientes para conseguir que se reconozcan

El pasado 27 de mayo, **José María Barreda Fontes** fue reelegido presidente de **Castilla-La Mancha**, obteniendo el segundo mayor apoyo electoral de los **castellano-manchegos** en la actual **etapa democrática**. Los tres ejes sobre los que descansa el armazón de su **proyecto de Gobierno** serán aquellos que, según sostiene, garantizarán un **porvenir** con más **desarrollo**, **progreso** y **bienestar** para **Castilla-La Mancha** y **calidad de vida** para los **castellano-manchegos**: **Sanidad, Educación y Bienestar Social**.

En el **Debate de Investidura**, que se desarrolló en dos sesiones los días 25 y 26 de junio en el **Parlamento autonómico**, **José María Barreda** presentó su proyecto para la próxima **Legislatura**, la VII en el Parlamento regional, ofreciendo más de 70 propuestas para aprovechar el **crecimiento económico** y organizar un **desarrollo sostenible**, utilizando las oportunidades de la **sociedad del conocimiento** y construir entre todos una verdadera **sociedad del bienestar**. Además, el **Presidente regional** hizo especial incapié en la reforma del **Estatuto de Autonomía** y en la **unidad** alcanzada en **Castilla-La Mancha** en los temas de vital importancia para los ciudadanos, como por ejemplo el **agua**. Tras dos días de intenso debate parlamentario, las **Cortes regionales** proclamaron a **José María Barreda** presidente de **Castilla-La Mancha**, con la mayoría de los votos del **Parlamento autonómico**.

El 29 de junio, **José María Barreda** tomaba posesión de su cargo en un acto celebrado en el **edificio de San Martín**, en **Toledo**, en el que el **Presidente** significó que su nombramiento supone para él "la renovación del contrato de temporero que los ciudadanos han sellado conmigo al darme su mano y su voto", agradeció.

Posteriormente, el 2 de julio, quedaba constituido oficialmente el **nuevo Gobierno**, un **Ejecutivo paritario** en el que se ha reforzado el **área económica** y se han creado dos nuevas consejerías: la **Consejería de Justicia y Protección Ciudadana** y la **Consejería de Turismo y Artesanía**.